

Piden arreglar cárcamos

Francisco Ortiz

COACALCO.- La mayoría de los afectados por **inundación** en esta localidad llamaron al Gobierno estatal a reparar las instalaciones hidráulicas en la zona para evitar contingencias como la del viernes.

Incluso, el Gobernador Enrique Peña dejó entrever ayer que las autoridades municipales que descuidaron los cárcamos podrían enfrentar responsabilidades ante el Órgano Superior de Fiscalización y la Secretaría de la Contraloría.

Lizbeth Rivera, damnificada de la Colonia Periodista, pidió directamente al Mandatario estatal su colaboración para reparar

el equipamiento que no funcionó en su comunidad.

“El Gobernador nos dijo que no nos preocupáramos que nos van a apoyar, pero lo más importante es que nos ayuden a reparar el cárcamo para que esto no vuelva a pasar”, dijo Lizbeth Rivera.

Virginia Maldonado, otra de las afectadas en Ex Hacienda San Felipe, acusó ante el Secretario de Gobierno, Luis Miranda, que hay versiones de que sólo unas cuantas colonias recibirán atención, cuando la gran mayoría tuvo el mismo problema.

“No es posible que las obras públicas no funcionen al 100 por ciento, tenemos mucha gente afectada y no es posible que las autoridades no hagan nada para solucionarlo”, reclamó.

